

# Islam: Salah Echallaoui prône la solidarité et l'ouverture

Rédigé le 23 mai 2016



**A l'heure où les tensions entre chiites et sunnites augmentent, où plusieurs communautés se démarquent pour revendiquer le « véritable islam », le nouveau Président de l'Exécutif des musulmans de Belgique veut porter un projet rassembleur.**

Anne-Claire Orban, chargée d'étude et d'animation chez BePax, était l'invitée de la Radio Chrétienne francophone pour décortiquer la situation.

En mars 2016, un nouveau président de l'Exécutif des musulmans de Belgique a été élu. Salah Echallaoui incarne un courant progressiste et souhaite que l'islam s'intègre véritablement dans la société belge. Ouverture de l'Exécutif aux chiites et aux femmes, apprentissage des langues nationales par les ministres du culte, formation des Imams...Peut-on être optimiste sur la réussite de ce projet de rassemblement de la communauté musulmane?

Le fichier audio est en écoute libre jusqu'au 3 février 2017. - See more at:

<http://bepax.org/medias/les-associations-ethnoculturelles-sont-oubliees-par-les-pouvoirs-publics,0000697.html#sthash.kUmzxcSM.dpuf>

Le fichier audio est en écoute libre jusqu'au 3 février 2017. - See more at:

<http://bepax.org/medias/les-associations-ethnoculturelles-sont-oubliees-par-les-pouvoirs-publics,0000697.html#sthash.kUmzxcSM.dpuf>

---

publics,0000697.html#sthash.kUmzxcM.dpuf

Le fichier audio est en écoute libre jusqu'au 20 mai 2017.

---



Avec le soutien de la  
Fédération Wallonie-Bruxelles

Ed resp : Ghaliya Djelloul  
Chaussée Saint-Pierre, 208  
B-1040 Bruxelles  
Tél : 02/896 95 00  
info@bepax.org  
www.bepax.org  
IBAN : BE28 7995 5017 6120